

CENTRO DE LAS ARTES DE SAN AGUSTIN

PROGRAMAS Y PROYECTOS DE INVERSIÓN

Durante el primer trimestre del 2021 el Centro de las Artes de San Agustín continúa realizando sus actividades académicas a través de medios digitales. Con motivo a la contingencia sanitaria por la Covid-19. El Centro sigue trabajando a puertas cerradas. Este trimestre enero a marzo de 2021 se realizaron 27 actividades de formación artística, de las cuales 26 fueron talleres y 1 diplomado y también se llevó a cabo 3 actividades artísticas en el Centro de las Artes de San Agustín.

Dentro de estas actividades se destacan las siguientes:

Se realizó la Ceremonia de Entrega de los Premios CaSa 2020, con la lectura de poemas y la intervención musical de la canta autora zapoteca Rocío Morales. Además se realizaron las conferencias virtuales, La generación Jet, por parte del fotógrafo Antonio Caballero con la temática de las imágenes como medio informativo. También se realizó la conferencia Le Creación literaria desde las lenguas originarias que se enmarca dentro de las actividades que realiza el Centro por generar la creación en idiomas mexicanos.

El CaSa abrirá sus puertas una vez que la contingencia sanitaria termine y las condiciones sean propicias para poder realizar las actividades artísticas.